

Chers amis,

Après une course contre la montre qui a démarré il y a quelques mois seulement, le Festival de l'Enfance vient de se dérouler et de bien belle façon !

Les échos sont positifs de la part des enfants, des parents, des artistes et des membres, le soleil et l'affluence furent au RDV ; nous pouvons donc conclure que se fût un succès compte tenu du temps à disposition pour mettre sur pied un tel événement.

Le but de ce mail n'est pas de se taper sur le ventre en se regardant le nombril mais de vous tirer notre chapeau bien bas et de vous remercier très chaleureusement pour votre aide et votre soutien.

La réussite est pour notre part totale puisque nous avons le sentiment que toutes les personnes impliquées ont pris du plaisir à le faire ! En ce qui nous concerne en tous les cas, nous avons pris notre pied !!!!!

Nous aimerions donc remercier :

§ Les épouses/conjointes qui nous ont préparé d'excellentes pâtisseries, ont emballé les cadeaux de la pêche miraculeuse, ont assuré la déco, ont secondé la loterie, ont managé les bavettes, ont pétri et modelé toute la journée, nous ont épaulé à la cantine, elles ont même participé au montage / démontage... brefs, nous avons des super nanas !

§ L'équipage qui a su dompter les thermiques et faire rêver les petits comme les grands... de vrais champions du monde !

§ Les élèves de Cressier qui ont aidé les enfants à pêcher des dizaines de kilos de cadeaux et leurs ont fournis la munition pour canarder Gargamelle... vous avez été génialement coooooool !

§ Les gars et les filles de la Raisse qui ont transpiré leur bière à mesure devant les grils... vous avez régalaé tout le monde comme des chefs !

§ Les boulangers qui ont mis la main à la pâte ... pour le plus grand plaisir de nos papilles !

§ « Méli Muso » qui a égaillé l'apéro... bravo les jeunes, quel brio !

§ Le support de notre avocat de service pour ses infos juridiques... et pour avoir mis le souk lors du tirage (je t'aime parrain)!

§ Les Acoolites ... piliers de la cantine !

§ Le Généreux Donateur... qui nous a offert l'heure !

§ Mister Réseau qui en deux coups de cuillères à pot a su ramener la moitié des rentrées en Sponsors... trop fort !

§ Dr J. qui a orchestré la loterie d'une main de maître... et de fer dans un gant de velours, quelle efficacité !

§ « JD l'homme à tout faire » qui a apporté son expérience et a récupéré quelques coups de dernières minutes... une disponibilité de tous les instants !

§ Le D-signer incontournable de la région qui nous a amené ses concepts et son mâtosse... et nous a fait tourner la tête avec sa Toupie !

§ L'imPImEuRRE qui a tourné à plein régime... pour nous fournir des imprimés de toute belle qualité et pour placarder chaque mètre carré!

Et vous chers membres qui avez cru en notre projet, avez ramené de magnifiques prix pour la loterie, avez vendu des centaines de billets, avez donné des coups de main (et même des coups de marteaux et de perceuses) ici et là, avant et pendant le festival

Encore un ENORME MERCI à tous !